



## LA SFI ENVISAGE D'INVESTIR 373 M\$ DANS LES INFRASTRUCTURES EN TUNISIE ET AU MAROC

La Société Financière Internationale (SFI), la branche du secteur privé de la Banque mondiale, prévoit d'investir 373 millions de dollars dans les infrastructures des pays du Maghreb, et notamment au Maroc et en Tunisie, selon Sergio Pimenta, le vice-président du bailleur de fonds pour le Moyen-Orient et l'Afrique.

La SFI envisage également d'aider les gouvernements tunisien et marocain à former des partenariats public-privé pour le financement des projets d'infrastructure. Sergio Pimenta a ainsi expliqué qu'aucun des deux pays ne peut se permettre d'investir massivement dans l'infrastructure, a indiqué Pimenta. La SFI œuvre également à accorder des financements aux petites et moyennes entreprises des deux pays pour les aider à créer des emplois.

Les efforts de la SFI s'inscrivent dans un cadre plus large visant à attirer des investissements étrangers afin d'atténuer le chômage élevé des jeunes dans les deux pays. Des derniers tentent de mettre en œuvre des mesures soutenues par le Fonds monétaire international qui comprennent la simplification des formalités administratives, la maîtrise des dépenses et l'assouplissement des restrictions monétaires.

Source : tustex